

## **Editorial**

Desde la academia se ha propendido por el notorio avance investigativo que se ha evidenciado en los procesos de formación de nuestros estudiantes y egresados; lo que cada día más se identifica en los productos académicos que se han recopilado en el presente volumen de la Revista lus Praxis de la Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Libre – Seccional Socorro.

Teniendo en cuenta lo anterior, se ha creado y consolidado aún más los escenarios académicos y de divulgación para presentar a la comunidad en general las posturas, críticas y propuestas que buscar brindar solución a los problemas de investigación que los estudiantes han identificado y ahondado en las aulas.

Por consiguiente, se ha identificado a su vez un invaluable aporte de la academia en la comunidad en general a partir de los análisis y creaciones cognoscitivas de la academia en la praxis jurídica y judicial de nuestras Ciencias Sociales.

Fraternal saludo unilibrista.

Flor María Torres Guzmán. PhD (C)
Editora: Revista lus Praxis
Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales
Universidad Libre – Seccional Socorro